

Llegan las primeras atracciones a Elda

20/11/2021



Imagen de archivo | J.C.

La llegada de diciembre en Elda significa la vuelta de una tradición que gusta a menores y mayores, las de las **atracciones para celebrar la Feria de la Inmaculada o la Feria de los Caballitos**, como se la conoce tradicionalmente. **Este mismo fin de semana han llegado las primeras atracciones y casetas para el deleite de los más pequeños.**

Aunque todavía quedan unas semanas para la instalación de las decenas de puestos en los que los pequeños podrán cumplir con la tradición de "feriarse" algo, la fecha se acerca.

La Feria es una de las tradiciones más antiguas de la ciudad, cuenta con 535 años y durante los últimos años

cuenta con novedades para hacerla más atractiva a las familias.

Situada en el barrio La Almafrá los eldenses pueden disfrutar de estas atracciones de 18 a 00 horas.



Las familias ya pueden disfrutar de algunas de las atracciones | J.C.